

Fecha: 14-06-2025

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Investigan causas de incendio en Mulchén donde murieron dos personas: Arma fue hallada en la vivienda afectada**

Pág. : 7

Cm2: 409,3

Tiraje:

Lectoría:

3.600

14.800

Favorabilidad:

 No Definida

# Investigan causas de incendio en Mulchén donde murieron dos personas: Arma fue hallada en la vivienda afectada

La fiscalía instruyó diligencias especializadas para esclarecer el origen del fuego y la posible relación entre un arma de fuego encontrada en el inmueble siniestrado y las muertes registradas.

**María José Villagrán**  
prensa@latribuna.cl

**U**na vivienda completamente consumida por las llamas y dos personas fallecidas fue el saldo que registró un voraz incendio en la comuna de Mulchén.

El hecho ocurrió cerca de las 18:30 horas del jueves recién pasado, a la altura del kilómetro 0 de la ruta Q-905, en el sector de Los Varones, donde un incendio consumió una vivienda de material ligeiro.

Al lugar de la emergencia concurrió personal de Carabineros y voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Mulchén, quienes –al llegar– se percataron de que el fuego se encontraba en fase de libre combustión y con riesgo de propagación a otras estructuras.

De acuerdo con la información entregada por Carabineros, al realizar una inspección del sitio del suceso y tras remover los escombros, los voluntarios de Bomberos encontraron

una escopeta y, junto a ella, el cuerpo de una persona sin vida; al cierre de esta edición, su identidad seguía sin poder ser corroborada.

Asimismo, detallaron que personal del Cuerpo de Bomberos de Mulchén trabaja con la finalidad de establecer el origen y la causa basal del incendio.

## POLICÍA DE INVESTIGACIONES

Los antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público, desde donde el fiscal de flagrancia instruyó el trabajo de la Brigada de Homicidios de Los Ángeles en el lugar de los hechos.

Ello, "por cuanto habría ocurrido un incendio estructural en una vivienda del sector rural denominado Camino al Morro, resultando –producto de este incendio– el fallecimiento de una persona", relató el inspector de la Brigada de Homicidios angelina, Nicolás Lagos.

Asimismo, relató que –en



EL HECHO SE REGISTRÓ DURANTE la tarde del miércoles en el sector de Los Varones, en la comuna de Mulchén.

el lugar– también se hizo presente personal del Laboratorio Cobertura Zona Sur Concepción, logrando establecer que –efectivamente– al interior de la casa se encontraba el cadáver de una persona.

"Debido al avanzado estado de calcinación, no fue posible establecer su sexo, así como tampoco fue posible observar lesiones externas atribuibles a terceros, quedando su causa de muerte a espera de

la autopsia efectuada por el Servicio Médico Legal de Los Ángeles", relató el oficial de la policía civil.

Para el mejor desarrollo de la investigación, las diligencias continuaron durante la jornada de este jueves: ¿el objetivo? "Efectuar una inspección ocular del sitio del suceso con luz de día, a fin de continuar con la búsqueda de indicios y evidencias junto con peritos del Laboratorio

de Criminalística", detalló Lagos.

Fue en este contexto que, en el mismo terreno donde se registró el siniestro, personal policial encontró un segundo cadáver.

Este último corresponde a una mujer de aproximadamente 69 años, "cuyas diligencias para establecer su causa de fallecimiento se encuentran en desarrollo", agregó el oficial.